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Ancona: documentate le nostre rivelazioni sull'acqua 

La propaganda (bugiarda) 

fatta dal centrosinistra 

PCI e PSIUP 
presenteranno 

una denuncia 

alia Procura 
l' comlnciato lo scaricabarile tra i responsabili 
dello scandalo — I documenti che accusant) 

Fino a pochi mesi prima che la situazione precipitasse II cenlro sinistra anconetano adoperava 
tu l t i i mezzi- propagandised a sua dlsposizione per annunciare agli anconetani che 11 problema 
dell 'acqua era ormal stato lasciato aile spalle. L'acqua ce n'era tanta che nelle fontane pubbli-
che poteva zampil lare a getto pieno e continuo: ed i l Comune appunto pubblic6 la foto (che r ipro-
duciamo) della bimba intenta a giocare e r infrescarsl alia fontana di piazza Diaz. Poi g l i 
anconetani si sono accortl — e la scoperta e stala quanta mai amara — di essere stati ingannati. 
Non solo hanno avuto poca acqua a disposizione: era anche acqua inquinata! 

ANCONA. 4. 
Lunedl 6 novembre. i com-

pagni Cavatassi e Maggini 
per il gruppo consiliare co-
munista e il compagno Vito 
Ascoli del PSIUP. assistiti 
dall" avvocato Boldrini. pre
senteranno una relazione al 
Procuratore della Repubblica 
sullo scandaloso problema 
dell'acqua ad Ancona. Nella 
relazione saranno richiamati 
i documenti che dimostrano 
chiaramente come agli anco
netani sia stata erogata, per 
almeno sei mesi, acqua di-
chiarata non potabile dal la-
boratorio di chimica provin-
ciale. 

L'annuncio di questa presa 
di posizione da parte dei par-
titi operai. e stato dato ieri 
sera a piazza Roma durante 
il comizio indetto daj PCI e 
dal PSIUP. E" stato annun-
ciato nel contempo, che i no-
stri parlamentari formuleran 
no due interrogazioni: una al 
ministro della Sanita affinche 
dispongo d'ufficio 1'analisi 
chimico-batteriologica dell'ac
qua che oggi viene erogata 
alia popolazione perche non e 

Macerata: ordine del giorno del Consiglio provinciale 

Gli industrial! calzaturieri invitati 

arispettarei contratti di lavoro 
II documento fe stato approvato dai consiglieri 

del PCI, PSU e DC — Sottolineata la necessity 
di giungere a un convegno regionale del settore 

Nostro servizio 
MACERATA. 4. 

II Consiglio provinciale di Ma
cerata. al termine di un inte-
ressante dibattito sui problemi. 
le condizioni di vita e di la
voro e le prospettive della clas-
se operaia della zona calzatu-
riera marchigiana ha approvato 
(PCI-DC-PSU) un ordine del 
giorno in cui. fra l'altro, impe-
gna la giunta a raggiungere in-
tese con 1'Amministrazione pro
vinciale di Ascoli Piceno e con 
i comuni dell'Ascolano e del 
Maceratcse per indire un con
vegno sul settore. Nel documen
to si sottolinea 1'obbligo giuri-
dico e morale dei datori di la
voro di rispettare i contratti 
di lavoro. La Amministrazione 
provinciale dovra altresi facili
tate la formazione di forme as
sociative e consortili fra arti-
giani e piccolc Industrie locali 
ed a creare condizioni favorevoli 
per facilitare la ricerca. l'indi-
rizzo. il rnntrollo del mercato 
intcrno e la promozione di scam-
bi commerciali con l'estero. 

II documento. comunque. e 
molto ampio e merit a una trat-
Cazione a parte che ci riscrviamo 
di svolgere nei prossimi giorni. 

II dibattito si era anerto su 
una mozione speciftca presenta-
ta dal gruppo comunista. 

I nostri compagni, ricordando 
come la rapida e convulsa 
•spansione dell'industria calza-
turiera a cavallo di due provin
ce sia awenuta senza che i po-
teri pubblici fossero intcrvenuti 
per orientarla. ordinarla. ecc.. 
hanno denunciato le consegucnze 
dannose che ne sono derivate 
per la condizione dei lavoratori 

I consiglieri comunisti. par-
tendo da tali incontcstabilj si-
tuazioni esistenti. hanno dimo-
strato come, in ultima analisi. 
sia stata la condizione umana 
ad essere gravemente sacrifi-
cata o comunque condizionata 
da un tipo di sviluppo che ha 
risposto soltanto e fondamental-
mente agli interessi privati. E 
tutto cid e tanto piu evidente 
se si considera il rapporto che 
si e venuto a determinare fra 
11 settore industrial calzatu-
riero e gli altri settori 

L'agricoltura. in queste zone. 
* stata ridotta a fornire la ma-
nodopera per I'industria calza-
turiera. 

I comunisti. a conclusione dei 
loro interventi, hanno eviden-
ziato la necessita di giungere 
aU'istituzione di una comunita 
comprensoriale che abbracci gli 
enti locali della zona calzatu-
riera (compresi nelle province 
di Ascoli Piceno e Macerata). 
con la partecipazione delle am-
ministrazioni provinciali interes-
sate. per approntare un pro-
gramma di sviluppo economico 
e sociale del comprcnsorio. che 
contempli un'espansione indu-
striale. tcrritorialmentc equili-
brata. 

I nostri consiglieri hanno 
quindi proposto che in questo 
quadro particolare interesse deb-
ba essere rivolto ad assicurare 
l'intervento dell* industria di 
Stato nel settore calzaturiero 
attraverso la costruzione di un 
complesso condario consortile. 
Hanno auspicato la costituzio-
•a> di t n ocmorao comneTdala, 

in collegamento con l'Ente Mo-
stra NazionaJe della Calzatura 
di Civitanova Marche. diretto 
dagli enti locali per assicurare 
la ricerca, l'indirizzo, il control-
lo del mercato interno e la pro
mozione di scambl commerciali 
con l'estero. Necessario e l'aiuto 
per la formazione di forme as
sociative e consortili fra arti-
giani e piccoli industrials 

Nel dibattito sono pure inter-
venuti: il presidente della Pro-
vincia a w . Pazzaglia (d.c.) che 
ha riconosciuto valida la ricliie-
sta comunista di indire un con
vegno dei comuni e delle due 
province interessate; il cosegre-
tario del PSU, Tullio Pascucci: 
il dott. Arnaldo Marconi, della 
« Xuova sinistra > d.c.. che ha 
fortemente criticato l'azione pro 
vocatoria ed illegale dell'asso-
ciazione della Piccola Industria 
maceratese che invita i propri 
aderenti a non rispettare i con
tratti di lavoro. 

Antonio Galieni Calzaturier i d i Corridonia durante una manifastaziona 

piu possibile fidarsi delle au-
torita locali; l'altra al mini
stro del Tesoro, affinche di-
sponga sollecitamente l'invio 
dei fondi necessari (previsti 
dal piano nazionale degli ac 
quedotti) per la costruzione 
dell'acquedotto dalla sorgente 
di Gorgorivo. 

La denuncia fatta dal no 
stro giornale ha sollevato va-

sta eco in tutti gli ambienti. 
una eco pero contenuta entro 
i muri delle varie segreterie 
e dei vari uffici che tuttavia 
hanno fatto trapelare soprat-
tutto ansieta per gli sviluppi 
della situazione. C'e gia chi 
tenta di scagionarsi e chi ac-
cusa il vicino o 1'alleato. Non 
a caso — e stato fatto rilevare 
al comizio — 1'Azienda acque-
dotti e stata lasciata sola in 
questo frangente a difendere 
una posizione insostenibile 
senza nemmeno l'appoggio 
della stampa locale, la quale 
con solerzia aveva sempre 
divulgato dichiarazioni addo-
mesticate e tranquillanti. 

Partendo quindi dal comu-
nicato dell'Azienda uscito do-
po la pubblicazione delle no-
tizie in nostro possesso, il 
compagno Cavatassi ha facil-
mente confutato quanto in es-
so si diceva sulla potabilita 
dell'acqua, citando date e do
cumenti che la Magistratura 
potra facilmente reperire 
presso gli uffici adetti. 

H primo documento e la re
lazione d'analisj n. 17G0 in 
data 29 5-1967 del laboratorio 
chimico provinciale. nella qua
le e detto chiaramente — dopo 
una lunga serie di dati e ci-
fre — che l'acqua prelevata 
il 24 maggio u. s. dall'eroga-
zione del laboratorio, prove-
niente daU'Acquedotto munici-
pale di Ancona. risulta non 
idonea per uso potabile. 

XI secondo documento. e una 
lettera deH'ufficiale sanitario 
del Comune di Ancona in data 
21-9-19G7 n. 1094. diretta alia 
direzione deH'Acquedotto nel
la quale e detto esplicitamen-
te: « Visti i risultati degli esa-
mi batteriologici eseguiti sui 
prelievi del 18 9-1967 ai dieci 
pozzi di flume Esino, e indi-
spensabile che venga a ces-
sare immediatamente 1'inoltro 
in rete dell'acqua dei pozzi 
n. 1 e 8 ». 

II documento n. 3 6 un'altra 
relazione d'analisi, e precisa-
mente la n. 2827 in data 6 ot-
tobre u.s. nella quale vengono 
prese in csame le acque pro-
venienti dai 10 pozzi dell'ac
quedotto di Fiumesino. Dopo 
una lunghissima serie di dati 
e numeri. il direttore del la
boratorio chimico provinciale. 
dott. Renato Isidoro dichiara 
senza mezzi termini: « Nel ca-
poluogo n. 2 si c sviluppato. 
dopo due giorni. odore di pu-
trido. H campione n. 9 ha odo
re di idrocarburi». 

Minacciando di cessare I'attivita 

i ; - -
I Pesaro: specialmente se ci sono di mezzo i crimini nazi-fascisti 

i E dimostrato: il Comitate civico 
! non si intende di arte grafica 

Una lettera del compagno De Sabbata al «Resto del Carlino 

~1 

L 

PESXUO. 4 
H nostro giornale qualche 

giorno fa ha pubblicato la 
notizia di una mostra di gra
fica slorena, organizzata dal-
V Amministrazione comunale 
nelV ambito dei ravporti di 
gemeUaggio con Lubiana. 
conclusasi recentemente. La 
mostra era dedicata ad ope-
re di artisti sloveni. disegna-
te durante la Resistenza. 

Alcune di queste opere con-
tenevano la drammatica e 
forte denuncia della parteci
pazione di gran parte del 
clero cattolico sloreno alia 
repressione nazifascista. Di 
questo, naturalmente. si e ri-
sentito il locale Comitato ci
vico che. a firma del suo 
presidente Gaudenzi. ha fat
to pubblicare su U Resto del 
Carlino una lettera aperta al 
sindaco. nella quale si lamen-
tava per le opere che rap-
presentavano i sacerdoti cat-
tolici neW atto di compiere 
crimini fascisti, definendo 
« quelle scene (come) spudo-
ratamente false e priv* di 
ogni reale ispirazione », don-
do indtre gratuiti e insulsi 
giudizi sulla capacitd artisti-
stica degli autori (benche 
nessuno conosca i titcU di 
critico dei Gaudenzi) a con-
clmdendo con Taffermaxione 

«che dal gemeUaggio (tra 
Pesaro e Lubiana. n.d.r-) noi 
c'e nulla da imparare ». 

Pubblichiamo qui di seguito 
la risposta del sindaco. d 
compagno Giorgio De Sabba
ta. < E* nofo — afferma il 
compagno De Sabbata nella 
lettera che e stata inviata al
ia redazione de U Resto del 
Carlino — che la grafica 
slorena di oggi ha dietro di 
se una lunga tradizione molto 
elevata ed una delle migliori 
cTEuropa. A Pesaro e stato 
esposto un saggio di quello 
che gh artisti sloveni hanno 
prodotto nel penodo dell'oc-
cupazione straniera del 1941 
al 1945. 

«Si e voluto far conosce-
re un singolare documento 
storico. una dimostrazione 
dell'impegno ideale di cui gli 
uomini possono esser capo-
ci in condizioni molto diffi-
cili. una riaffermazione del 
valore culturale della Resi
stenza. E" ben compreniibi-
le che durante una deUe op
pression straniere piu lun-
ghe e pnk dure deW mtera 
seconda guerra mondiale (su 
poco piu di 15,000.000 abitan-
U dell'mtera Jugoslavia ci 
furono 1.000.000 di morti) la 
principal* aspiraxione offerta 
mali artisti foes* proprio la 

lotta patriottica di Liberazio-
ne nazionale. 

c In questa lotta il clero 
cattolico, a differenza di 
queUo ortodosso, fu in gran-
de misura dalla parte del
lo straniero. Se si conside
ra che fra gli sloveni i cat-
tolici sono non meno nume-
rosi e di fede non meno con-
rinta che in Italia, lei stes<o 
potra rendersi conto del 
drammatico canflitto di co-
scienza che spesso hanno do-
vulo affrontare i cattolici slo
veni, che, difendendo la lo
ro patria, si sono trovati 
contro i loro sacerdoti. E la-
scio a lei Yinformazione, se 
proprto ancora non c'i I'ha. 
ed i ben difficile crederlo. 
sulle gravi responsabilita del
la parte nazifascista del cle
ro. Come non mancarono qui 
in Italia i sacerdoti che si 
schierarono coraggiosamente 
con la Resistenza (le do pie-
no testimomanza di quelli 
che furono neW Appennino 
umbro - marchigiano con noi 
resistenti, e nelle nostre file 
avevamo anche numerosi slo
veni) cosx re ce furono anche 
in Slovenia e per questo han
no ottenuto pieno riconosci-
mento e meritate decorazioni. 

« Sono daUraparte convin-
to — continue De Sabbata — 
che non tutti i cattolici pesa-

» 

resi apprezzano Franco e il 
suo modo di fare la religio-
ne un "Instrumentum regm", 
in contrasto con i recenti 
orientamenti concUiari. Ma di 
queste opinioni. come di al-
tre che espnmono aspirazio-
ni di pace e solidarietd con 
i popoli ancor oggi costretti 
a difendere con la Resisten
za armata, U Comitato cin 
co pesarese mai si e reso in-
terprete. Quanto alia conclu
sione della lettera posso as 
sicurare gli amid di Lubiana 
che i sentimenti della lar-
ghissima maggioranza dei 
cittadini corrispondono a 
quelb del Consigh* comuna
le. che ha deciso U gemel-
laggio all'unanimitd-

* Xon sono Rossini e Raf-
faello che devono imparare 
qualcosa da Lubiana, ma gli 
uomini di oggi. come il dot-
tor Gaudenzi e lo scrivente. 
Gli amici di Lubiana non 
mancano mai di sottolineare 
che r'tengono utile ogni oc-
casione di conotcere qualco
sa di nuovo nella nostra cit-
td di Pesaro. Una lettera — 
conclude il compagno De 
Sabbata — che non tiene 
conto dei normali rapporti di 
ospitalitd e di cortesia pud 
essere uscita solo da una 
penna non controllata, mossa 
"Ab irato" >. 

A Spoleto la Pozzi 
ricatta il governo 

Gubbio 

Domani comizio di Ingrao 

Vuole che lo Stato instauri una sorta di prote-
zionismo doganale a suo favore — Intanto 
le conseguenze vengono sofferte dai lavoratori 

Domani sera, alle ore 18,30, in piazza Oderisi , si svolgera una 
manifestazione del PCI nel corso della quale parlera II compa
gno Pietro Ingrao 

Nostro servizio 
SPOLETO. 4. 

La Pozzi c tornata a mi-
nacciare la chiusura della 
Ghisa Malleabile di Spoleto. 

Questa volta la spada di Da-
mode viene sguainata per 
chiedere il protezionismo del
lo Stato sui dazi dqganali, 
per evitare la «sleale» con-
correnza jugoslavd. E' la spa-
da che ha sempre pesato sul
la testa della agonizzante e-
conomia di Sjnleto per pom-
pare quattrini alio Stato. Due 
miliardi e mezzo sono stati i 
prestiti che dal '62 ad oggi ha 
cvuto la Pozzi dallo Stato per 
questa fabbrica, attraverso 
I'Jmi o le banche: prestiti con 
interessi al 5 6%. 

Hanno scritto ai Alimsfrt e 
per ora sembra che solo An-
dreotti sia sensibile alle pres-
sioni della Pozzi. E la Pozzi 
esercita questa pressione rin-

Terni: espresse dal Consiglio comunale 

Ampie riserve sul piano 

generale degli acquedotti 
Proposta rimmediata utilizzazione della sorgente di Pacce 
Scartata la soluzione del lago di Piediluco — Approvato il 

piano biennale per I'edilizia scolastica 

_l 

Dalla nostra redazione 
TERNI. 4. 

Piano regolatore generale 
per gli acquedotti per una spe-
sa di cinque miliardi di lire. 
piano biennale per la edili* 
zia scolastica per una spesa 
di quattro miliardi di lire, pia-
ni particolareggiati per lo svi
luppo urbanistico secondo le 
norme del Piano regolatore 
della citta: questi i tre pun-
ti che hanno monopolizzato la 
discussione di una importante 
riunione del Consiglio comuna
le nel corso della quale sono 
state affrontate altre questio-
ni come la decisione di co-
struire il serbatoio idrico di 
regolazione di Pentima per 
una spesa di 170 milioni di 
lire. 

Per il Piano generale degli 
acquedotti redatto dal Mini-
stero il Consiglio comunale 
ha votato alia unanimita una 
osservazione di fondo: «Por-
re a disposizione del Comune 
tutta l'acqua della sorgente 
di Pacce. conscntendo cosi 
la ulteriore utilizzazione di 
altri 90 litri al secondo». 
Sul complesso del piano. 
il Consiglio, data la com-
plessita deH'argomcnto trat-
tato da una relazione dell'as-
sessore ing. Corradi. ha deci
so di redigere un documento 
sul quale esprimere un voto 
finale, presentandolo come e-
mendamenti del Com me. 

Corradi ha fatto molte os-
servazioni. La prima e che nel 
Piano si propone per il 2015. 
questa soluzione: trasportare 
attraverso una conduttura 
l'acqua di Pacce a Piediluco. 
prelevare l'acqua dal Lago 
di Piediluco. immettere tan-
to l'acqua di Pacce che quel-
la del lago in una vasca di 
raccolta. depurarla. e con una 
condotta forzata del diametro 
di mille millimetri trasportar-
la a Terni. dove, alle porte del
la citta. sara posto un dipar-
titore con tre condutture: una 
che trasportera 25 litri al 
secondo nei comuni di Sange-
mini. Acquasparta. Monteca-
strilli: un'altra diretta con 42 
litri a secondo a Narni. Ame 
lia sino a Monticchio. alle 
porte di Orvieto: ed un'altra 
ancora con 670 litri al secon
do nel Comune di Terni. 

Un piano di questo tipo par
te da presupposti sbagliati in 
ogni senso. perche non tie
ne conto della possibilita di 
attingere alia falda sotterra-
nea. coma e awenuto invece 
con successo questa estate 
con la costruzione di due nuo-
vi pozzi di acqua potabile. che 
propone addirittura di utiliz-
zare l'acqua del Lago di Pie
diluco mescolandovi quella di 
sorgente di cui la citta di Ter
ni. ha bisogno subito e non 
tra 50 anni. perche tiene con
to solo dello sviluppo demo-
grafico. (169 mila abitanti a 
Terni tra 50 anni) e non tiene 
conto di altri fattori. come il 
tenore di vita, lo s\iluppo ur
banistico. e che offre una so
luzione comprensoriale, igno-
rando che Nami o la centrale 
umbra dispongono di acqua 
sufficiente e non hanno biso
gno di acqua di lago e che 
per l'Amerino 6 stato speso 
mezzo miliardo in questi me
si per un acquedotto che quan-
do sara terminato costera un 
miliardo. Un piano inoltre che 
no nafTronta il problema del 
finanziamento. 

n Consiglio ha inoltre ap

provato alia unanimita il pia
no biennale per I'edilizia sco
lastica, per il quale sara ri-
chiesto 1'intervento dello Sta
to per quattro miliardi di lire 
secondo criteri prioritari di 
esigenze immediate e dello 
sviluppo della scuola. 

Si tratta degli ampliamenti 
di alcune scuole, di costruir-
ne altre a via Annunziata 
(corso del Popolo) via Carde-
to. S. Martino, Giuncano, e di 
costruire scuole medic al 
quartiere Le Grazie. Campo-

maggio. Borgo Bovio, Borgo 
Rivo, S. Martino, di dotare. 
inline di una propria sede I'l-
stituto d'arte e quello com
mercial . 

II Consiglio comunale. con 
una dichiarazione dell'asses-
sore prof. Sotgiu, si e impe-
gnato nel condurre avanti le 
pratiche per la redazione dei 
piani particolareggiati. essen-
ziali. oggi che e stato appro-
\ato il Piano regolatore. 

a. p. 

Nel Perugino 

Nlanifestaiioni per 
il cinquantesimo della 
Rivoluiione d'Ottobre 

PERUGIA, 4. 
Nel quadro delle celebrazio-

ni per il 50. della Rivoluzione 
d'Ottobre sono gia state tenu-
te due conferenze alia Sala 
della Vaccara di Perugia con 
il compagno Gruppi, che ha 
parlato sulla funzione interna-
zionale dell'URSS e con il com 
pagno Pavolini, che ha parlato 
ieri sera sui problemi della 
democrazia socialista. Ne sono 
in calendario altre due. il 6 
novembre con il compagno 
Paolo Ciofi sui problemi del 
socialismo e l'economia nel-
1'URSS e il 9 prossimo sulla 
Rivoluzione d'Ottobre e i po
poli coloniali con Renato San-
dri. Le conferenze sono se 
guite da dibattiti. 

Altre manifestazioni in ca 
lendario sempre per il 50. del 
la Rivoluzione d'Ottobre: 

5 norenjbre: Citta della Pie 
ve (Allegra). Tavernelle (Le
vi). Moiano (Mariani): 

7 novembre: Castiglione del 
Lago (Volpi), Pozzuolo (Del 
Monti). Gualdo Tadino (Alle 
gra), Ponte Felcino (Innamo-

rati); 
8 novembre: Macchie con 

Grossi. Villastrada con Serpil-
li, Agello con Lucaroni; 

9 novembre: Sanfatucchio 
(Del Monti). Tuoro sul Tra-
simeno (Chionne). Mugnano 
(Innocenti). 

Tesseramento: 
la sezione 

Cerqueto al 1 0 0 % 
PERUGIA, 4. 

Pr imi successi del tessera
mento in provincia di Perugia. 
La sezione Cerqueto di Gualdo 
Tadino ha raggiunto i l 100% 
degli iscr i t t i dell'anno scorso. 
Gl i iscr i t t i era no nel 1967 cen-
todieci. I I compagno Salvatore 
Al legrucci , da solo, ha ritesse-
rato tut t i i vecchi iscr i t t i . 

Presso le Grandi officine del 
le Ferrowie dello Stato di Fo-
ligno sono stati reclutati die
ci opera i ; a l t r i quindici sono 
stati reclutati alle Falegna-
merie di Ponte Battol i . 

Hanno superato i l 50% le se-
zioni dt Sanfatucchic (70%), 
Spello (65), Ponticelli (SO), 
Moiano (60). 

novanta il ricatto politico al 
Governo. Un ricatto che la 
Pozzi pud esercitare « perche 
nel '62 lo Stato gli impose di 
costruire questa fabbrica a 
Spoleto». L'origine di questa 
spirale assurda e proprio nel
la logica che mosse Von. Co
lombo e il Governo, ad affron
tare il problema della indu-
strializzazione della zona cot-
pita dai licenziamenti. nffi-
dandosi non gia alia industria 
di Stato. ami. tonliendo alia 
Terni (hi), i macchinari, ce-
dendoli a bassi costi alia Poz
zi. e concedendo successiva-
mente mutui. che. assieme al-
Varea gratuita consent irono 
al monopolio di imtallar<ii a 
Spoleto. facendo il hello ed fl 
cattivo tempo. 

Nell'estate V>5 furono licen-
ziati 120 overai. Voraanicn fu 
ridotto a 24 unita. Per difen
dere la fabbrica dalla chiusu
ra fu necessario da parte del 
lavoratori la occitDazione del
la azienda per oltre un mese. 
Da quel momento. la Pozzi. 
ahbandono le altre lavornzio-
ni, dedienndosi ni rorenrdi ver 
impianti idrauliri. di on*, ver 
auiomobili e cos] via. Ela prn-
duzione e aumentata rertinino-
samentc lo mnnodonprn e ri-
salita ai livelli inhiali: 400 
operai. 

11 direttore della fabbrica ing. 
Mascio ci ha dichiarato che 
la fabbrica e avviata verso ot-
tim* prospettive. non temendo 
concorrenze in Italia e nel 
Mec: si pud addirittura par-
lare di raddoppio della mono-
dopera per gli anni avvenire. 
Sul piazzale della fabbrica 
stazionano autotreni di tutti'i 
paesi che attendono il carico 
di raccordi. 

Tutti gli aeroplani ormai vo-
lano coi ceppi-freno della Ghi
sa di Spoleto. La concorrenza 
della Falk e della Necchi non 
crea problemi. Tutto liscio 
dunque. Ma ecco I'inloppo. 
Questa volta la importaziant 
della Jugoslavia da fastidio: 
bisogna impedire. attraverso 
il dazio doganale. die i rac 
cordi jugoslavi siano acqtti-
stati dalle Industrie italiane. 

In una lettera ai smdacati, 
riproducendo quanta e stato 
dichiarato ai mimstri. la Poz
zi dichiara: « Se questa " bag-
gia " politico del governo von 
tinuerd, non rimane altra al 
ternativa che cessare iattivita 
e licenziare le muestranze ». 

7 sindacati — ci ha detto il 
segretario della Camera del 
Lavoro di Spoleto. Montana-
ri — rifiutano questi ricatti. 
ormai consueti nella vita del
la Ghisa malleabile e nella 
politico della Pozzi: i smda
cati infatti stanno contmuan-
do la trattativa sui cottimi e 
denunciano la politico della 
Pozzi che chiede ancora mag-
giore sfruttamento degli ope
rai, tanto che ha richwsto ai 
dipendenti di aumentare la 
produttivita, dal momento che 
occorre essere « competitivi ». 

Una logica padronale che 
porta da una parte a chiedere 
protezione e soldi dallo Stato, 
in definitiva dalla colleltivitd, 
e dall'altra che chiede agli 
operai maggiore fatiche. Una 
logica che non pud essere 
oltre lollerata. Anche perche 
ormai, tutti a Spoleto cono-
scono il vezzo della Pozzi. 

Se ri sono poi disfunzioni — 
come ha sostenuto il direttore 
dell'azienda ing. Mascio — 
nella Dogana, questi sono af-
fori da vedersi con Preti o 
con Tolloy. Ma non si pun gio
care sulla sorte di cinquecen-
to famiglie, sull'avvenire della 
economia di Spoleto. Se si 
vuole mettere in gioco tutto 
questo. lo Stato. il Governo. 
nan hanno che un'arma per 
liberarsi da questo permanen-
te ricatto, per riparare Verro-
re commesso net '62: quello 
di passare alle Partecipazinni 
Statali questa azienda, che la 
Pozzi dimostra a parole di 
non gradire, ma che nei falti 
frutta lauti profilti. 

Alberto Provantini 

Trevi: voto unanime del Consiglio comunale 

Chiesto un severo controllo 
sull'Istituto di beneticenza 

TREVI. 4. 
Nell'ultima seduta del Con

siglio comunale si e lunga-
mente discusso sulla situazio
ne creatasi presso gli Istituti 
riuniti di assistenza e benefi 
cenza di Trevi stcssa. Noi. gia 
in precedenza. avevamo. a piu 
riprese, criticato I'operato del 
Consiglio di amministrazione 

degli IRAB trevani. Allora 
riuscimmo solo ad attirare su 
quel consiglio l'attenzione e 
gli interessi della popolazione 
ed una scomposta reazione dei 
papaveri locali della DC; oggi 
il rinnovato consiglio comuna
le e stato in grado di poter 

fare molto di piu e di chiedere 
addirittura. in forma unitaria, 
un pronto intervento delle au-
torita competenti. 

L'attuale consiglio di ammi
nistrazione dell'IRAB. nomi-
nato dalla passata ammini
strazione clerico fascista ca-
peggiata dalla signora Bona-
dias, e composto da DC. MSI e 
PLI e per questo nel consiglio 
comunale i consiglieri della 
DC e del MSI hanno tentato 
una timida difesa dell'opera to 
dei propri amici: ma poi, di 
fronte alia inoppugnabile do-
cumentazione fornita dal com
pagno Fagioli, nella sua rela
zione, e alia fermezza dei 

gruppi consiliari di sinistra. 
hanno dovuto fare buon viso 
e cattiva sorte e \otare. insie-
me agli altri consiglieri la ri-
chiesta di un controllo prefet-
tizio agli Istituti riuniti di as
sistenza e beneficienza. 

Adesso che a chiedere un 
controllo suH'opcrato ammini-
strativo di quel'consiglio e il 
massimo organo elettivo citta-
dino crcdiamo che non si po 
tranno interporre altri indugi 
e che si interverra tempesti-
vamente per evitare che la 
gia difficile c caotica ammini
strazione precipiti nel caot • 
nella bancarotta. 
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